



Je me masturbe avec mon père !

Alexandre 23 ans, vit et travaille avec son père Bruno, 57 ans, artisan peintre en bâtiment.

Cela fait bientôt 2 ans qu'ils se branlent ensemble en matant des vidéos pornos hétéro ou bi ! Dernièrement ils l'ont aussi fait devant un film gay ! Depuis leurs séances de masturbation deviennent plutôt équivoques.

...

Anthelme : Bonjour Alexandre, peux-tu nous dire comment ont commencé ces séances où toi et ton père vous masturbez ensemble ?

Alex : c'était il y a presque 2 ans. Un samedi soir, en sortant du boulot j'avais 2/3 courses à faire et après je devais passer chez des potes. Mon père, quant à lui, rentrait directement à la maison après une harassante journée, content qu'enfin la semaine soit terminée !

Je suis allé au supermarché et en sortant je suis passé devant la maison de mes copains mais, comme leur voiture n'était pas là, j'en ai conclu qu'ils étaient sortis et je suis rentré directement à la maison. Mon père avait du déjà prendre sa douche et j'aurai donc la salle de bain pour moi !

En entrant dans le salon je me suis arrêté net ! Mon père était installé sur son fauteuil, son peignoir grand ouvert. Il se masturbait en matant une vidéo de cul sur la télé ! Il ne me vit pas tout de suite et j'eus le temps d'observer la scène qui se déroulait sous mes yeux. Son sexe était de bonne taille, bien épais, et son gland violacé tellement il semblait gorgé de sang. Les va-et-vient sur sa tige étaient lents et de sa main gauche il massait assez fortement ses couilles. Lorsqu'il m'a vu, il n'a pas eu l'air très décontenancé et, pas gêné pour le moins du monde il m'a dit :

« Je me soulage enfin ! J'ai les couilles bien pleines et le mère B. (une cliente) nous a bien allumé aujourd'hui ! »

Je souris et je ne savais pas comment réagir !

« T'inquiète papa, moi aussi je me branle en matant des vidéos sur le net » et j'ajoutais « on le fait tous ! et c'est vrai que madame B. a essayé de nous chauffer cette après-midi. Elle doit être en manque ! » Je ne voyais pas quoi dire d'autre tellement j'étais troublé !

« Hum Ça a l'air d'une bonne cochonne » me répondit mon père tout en continuant à se masturber lentement en regardant la vidéo. Il rajouta : « et tu trouves de bonnes vidéos sur internet ? »

« Ouais, y'a de tout. Dans tous les styles Tout dépend ce que tu recherches. » répliquais-je.

« Là, (désignant la télé), c'est un peu toujours la même chose »

Tandis que mon père continuait à caresser doucement son sexe qui commençait à ramollir je lui demandais s'il voulait voir des films sur l'ordi.

« Ben ouais, Pourquoi pas ! T'as quoi d'intéressant ? »

« T'inquiète on va trouver ! T'as envie de mater quoi ? » et me dirigeant vers ma chambre je lui dit « je vais allumer l'ordi, t'as qu'à venir »

Anthelme : Tu as dit que tu étais « troublé » ? en voyant ton père se masturber et continuer ses caresses tout en te parlant ?

Alex : Oui, out à fait ! Au début j'étais très surpris et je ne savais pas quoi faire mais comme mon père n'a pas eu l'air gêné je me suis senti assez vite à l'aise malgré mon trouble. En fait, je ne sais pas vraiment expliquer ce que j'ai ressenti sur le moment ! Je le vois souvent à poil quand on se douche sur des chantiers...

Anthelme : Oui, mais là il se masturbait carrément !

Alex : Je l'avais déjà aperçu en érection le matin Je sais bien que tout le monde se branle, même nos parents. Le fait de surprendre mon père se masturbant ne m'a pas choqué ! Franchement je ne sais pas vous expliquer ce que j'ai ressenti ! C'était aussi cool de le voir se donner du plaisir ! Il est pas mal mon père !

Silence gêné d'Alexandre.

Anthelme : Et ensuite, une fois dans la chambre, que s'est-il passé ?

Alex : J'ai allumé l'ordi et ouvert internet explorer pour chercher des sites de films en streaming. Mon père a pris une chaise et s'est installé à côté de moi. Son peignoir était ouvert et laissait voir son pénis en semi érection.

« Du sexe en groupe, ça te tente ? » lui demandais-je.

« Oui, c'est parfait mon grand ! C'est chaud ça » me répondit-il en souriant et je constatais qu'il avait déjà la main droite sur son manche ! Je ne sais pas si c'est la mère B. qui l'avait autant excité mais en tout cas le paternel semblait bien chaud !

J'ai (heureusement !) très vite trouvé une vidéo qui avait l'air chaude et je lançais le film en plein écran. En fait ma tension devait être retombée car je me sentais tout à fait à l'aise de mater un porno avec mon père et déjà je sentais une érection dans mon pantalon ! Contrairement à mon père, à moitié à poil moi j'avais encore mes vêtements !

A l'écran, très vite les acteurs étaient en pleine effervescence des scènes torrides, où des couples se mélangeaient allégrement, défilaient devant nos yeux et mon père qui avait largement ouvert son peignoir entamait des va-et-vient lascifs sur son pénis qui commençait à prendre de sacrées formes ! Discrètement je matais sa queue bien raide et la façon dont il la caressait. Quant à moi j'avais sorti ma bite que je branlais doucement car je sentais que ma semence ne tarderait pas à jaillir si je me pignolais plus vigoureusement. Je n'avais pas l'intention d'éjaculer trop vite !

Pour être plus à l'aise, J'ai descendu mon pantalon et mon boxer et, confortablement installé sur ma chaise de bureau je continuais de me branler la queue tout juste à côté de mon père qui massait bien la sienne. Les yeux sur l'écran nous ne disions rien, au début, mais assez vite mon père a commencé à commenter les

images. J'étais assez étonné de le voir ainsi se lâcher mais cela m'excitait terriblement ! Je fus à deux doigts de balancer la purée en écoutant ses propos cochons !

« Putain la salope ! ... Mare comme elle aime la bite ! T'as vu comment elle se fait enfler ! »

Je sentais monter la chaleur en moi et je remontais donc mon tee-shirt et le glissais derrière mon cou. A l'écran un groupe d'hommes plutôt bien montés enfilait par tous les trous des femmes mûres qui semblaient en vouloir toujours plus. J'avais bien choisi le film !

Nous étions, mon père et moi totalement excités et nous astiquions nos queues comme 2 adolescents. A mon tour, je m'étais mis à commenter à autre voix ce que je voyais à l'écran, ce qui semblait exciter mon père qui lui aussi ne restait pas muet devant ces scènes vraiment bien chaudes.

Tandis que le film se déroulait je sentais monter le plaisir et plusieurs fois je du stopper mes caresses afin de ne pas jouir trop vite. Mon père aussi devait être dans le même état d'excitation car, de temps en temps, lui aussi ralentissait ses va-et-vient.

Vers la fin de la vidéo je jetais à nouveau un coup d'œil vers mon père. Il devenait rouge, sa respiration s'accélérait ainsi que les mouvements sur son sexe, il allait bientôt jouir. A mon tour j'accélérais le mouvement et nous avons lâché la purée pratiquement au même moment. Nous sommes restés un moment sans réagir, le temps de reprendre nos esprits !

Anthelme : Après vous être lâché ainsi, « comme deux ados », disais-tu, que s'est-il passé ?

Alex : Nous avons regardé nos bas-ventres respectifs et je constatais que mon père avait envoyé une sacrée sauce ! Papa me dit : « ah ! ça fait du bien ! Pas vrai ? »

« À qui le dis-tu ! Il t'a plu ce film ? »

Mon père avait l'air heureux. « Et pas qu'un peu ! J'ai bien pris mon pied ! Pas toi ?, ça à l'air en tout cas » me répondit-il en désignant le haut de ma poitrine maculée de semence. Je souris en lui faisant un clin d'œil.

Anthelme : En fait, vous étiez effectivement comme 2 copains et non pas comme père et fils. Je me trompe ?

Alex : En effet, comme je vous l'ai dit, nous avons fait ça très naturellement. On s'est bien laissé aller !

Anthelme : Excité, troublé, parce que ton père faisait la même chose , juste à côté de toi !

Alex : Oui, j'avoue ... (sourire gêné d'Alexandre) Je n'avais jamais imaginé faire ça un jour avec lui et de le voir prendre son pied ... oui ça me faisait bien bander !

Anthelme : Tu es gay ?

Alex : Plutôt bi, j'aime les femmes mais j'ai déjà eu quelques relations avec des gars, essentiellement des fellations... dans des saunas ou dans des lieux de dragues. Et je me fais pratiquement toujours sucer, c'est rare que je le fasse mais les fois où je l'ai fait ça m'a bien plu !

Anthelme : Pendant cette séance, as-tu pensé avoir une relation sexuelle avec ton père ? Du moins une fellation ?

Alex : Franchement non, même si souvent j'ai regardé sa queue gonflée par le désir Je n'ai pas imaginé la sucer. Du moins pas ce jour-là ! (sourire coquin d'Alexandre).

Anthelme : Et ensuite, avez-vous recommencé vos masturbations ?

Alex : Oui Et dès le lendemain ! Je me suis rendu compte que mon père était un accro de la branle ! C'est d'ailleurs lui qui, dans la journée m'a questionné sur les vidéos que je regardais sur le net. Nous étions comme 2 copains parlant naturellement de cul ! Je lui ai dit que j'aime les vidéos qui « sortent de l'ordinaire », où on voit des gens qui aiment vraiment le cul et que de ce fait je préférais les pornos amateurs. Il a semblé très intéressé par le fait de mater des « gens normaux » en train de baiser.

« Ce soir, tu nous trouves un bon film bien bandant ! » me dit-il alors que nous rangions notre matériel. Décidemment, pensais-je, papa est vraiment insatiable et je me demandais depuis combien de temps il n'avait pas baisé !

Anthelme : Et ... comment s'est passée la soirée ?

Alex : Nickel... j'ai réussi à balancer les vidéos sur la télé du salon, ainsi nous étions mieux installés sur les fauteuils. Nous avons même siroté des bières et fumé tout en matant de courtes vidéos sur des thèmes divers. Comme la veille, nous avons éjaculé presque en même temps ! Et bien sûr, nous nous sommes chauffés en faisant des commentaires salaces sur ce que nous voyons à l'écran ! Papa était très inspiré ! (sourire).

Anthelme : Ensuite, vous avez renouvelé ces soirées souvent ?

Alex : Assez régulièrement, au moins 2 à 3 fois par semaine. Parfois davantage.

Anthelme : Toujours de la même façon ?

Alex : Oui et souvent nus dans le salon, en buvant des bières. Nous avons exploré plusieurs thématiques de films hétéros et sommes tombés un jour sur une vidéo de groupe où, dans plusieurs scènes, des hommes bi s'envoyaient en l'air.

Anthelme : Comment a réagi votre père ?

Alex : Très naturellement A son habitude il a même commenté ces scènes ... du style : « il à l'air de sucer bien Oh ! putain, t'as vu ce qu'il se prend dans le cul » ou encore « il est bien monté C'est une vraie chatte qu'il a »

C'est à partir de ce moment que j'ai imaginé mon père avec un mec

Anthelme : ... ou avec toi plutôt ?

Alex : (sourire) Allez ... Oui J'avoue ! C'est vrai que je m'imaginai prendre sa queue dans la bouche. Seul, je me suis branlé en pensant à sa belle bite ! Je l'avais souvent à portée de main (rires). Et je me suis même imaginé le sucer tandis que je faisais une pipe à un copain dans un sauna !

Anthelme : Tu lui a fait comprendre que tu aimerais lui faire une pipe ?

Alex : Non ... je n'osais pas mais je me suis lâché un peu plus devant mon père.

Anthelme : C'est-à-dire ?

Alex : Mes positions sont devenues plus ... équivoques ... je me caresse ouvertement l'anus et parfois j'y entre un doigt. Mon père aussi se laisse aller davantage, il écarte bien les jambes et, selon nos positions j'aperçois parfois sa rondelle ! Il adore se caresser les couilles !

Anthelme : Et ça t'excite ?

Alex : Ça me rend dingue ! Je me demande si mon père ne va pas me rendre complètement pédé ! J'ai envie de sauter sur sa tige et, après l'avoir bien léchée, j' imagine la prendre dans ma bouche et lui faire une bonne fellation ! Depuis que je me branle avec mon père, je me lâche davantage avec les mecs que je rencontre. Parfois je m' imagine que je suis avec lui !

Tout en me disant cela, Alexandre repositionne son sexe qui semble avoir pris du volume.

Anthelme : Ca semble t'exciter d'en parler !

Alex : Ah oui, ça m'excite grave ! Mais pas d'inquiétude Je vais pas me branler devant vous ! (éclat de rire !).

Anthelme : Penses-tu arriver un jour à sucer ton père ?

Alex : Ben ... je sais pas J'attends qu'éventuellement il me le fasse comprendre mais je ne sais pas s'il passerait à l'acte malgré l'intérêt qu'il porte aux films gays !

Anthelme : Aux films gays ?

Alex : Oui, nous en regardons aussi depuis peu ... j'ai « osé en passer » (sourire)

Anthelme : Vous en avez parlé ?

Alex : Non, pas vraiment

Anthelme : Mais encore ?

Alex : Ce n'est pas vraiment des films dont nous avons parlé Je lui ai avoué que je suis bi et que ce genre de films m'excite !

Anthelme : Qu'en a pensé ton père ?

Alex : Il est cool ! Il m'a simplement dit que, dans la vie l'important c'est de prendre du bon temps ! Carpe diem ! Il m'a aussi dit aimer trop le cul pour juger les pratiques des autres !

Anthelme : Je suppose, Alexandre, qu'il y a une suite ?

Alex : Il y a toujours une suite (sourire malicieux).

Anthelme : Et ... comment est cette suite ?

Alex : Hé hé patience ... je vous dirais tout mais maintenant je dois filer ! On se retrouve la semaine prochaine ?

CONTACT : anthelme1961@hotmail.fr